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委嘱区間 報告 対応

由良川
舞鶴市域、宮津
市域
（左右岸０．０
～１６．４ｋ
ｍ）

【11月16日(水) 16:00/宮津市由良川河口
鉄橋付近】
③鉄橋付近の消波ブロックの所に中型冷蔵
庫が漂着してます。
色は白です。
※先月通報しました鉄柱とロープの件はわ
かりましたでしょうか？

ご指摘の冷蔵庫は回収いたしました。また、先
月ご報告いただいた鉄柱とロープにつきまして
は、持ち主と連絡がつき、１月中に撤去する予
定としております。河川巡視の中でも不法投棄
や漂着ゴミを監視しておりますが、発見の都度
回収に努めてまいります。

由良川
旧大江町域
（左右岸１６．
４～２９．２ｋ
ｍ）

【12月7日(水) 12:00/福知山市大江美河橋
下の高水敷地先 由良川右岸35km付近】
①高水敷に舗装された箇所がありますが工
事後年数が経ち草木が道の一部に茂ってい
ます。人が歩ける位に整備して頂ければ地
元住民の方や河原を訪れる方の散歩道とな
り人の目がとどくので河川の異変を早く発
見出来る利点もあると思います。

高水敷は民地を除き、植生が堤防に侵入するこ
とを防ぐために堤防と一体として維持管理をす
べき範囲、及び河川管理用通路の周辺につい
て、年１回河川管理上必要な除草を行っており
ます。いただいたご意見は今後の参考にさせて
いただきます。

由良川河川愛護モニター報告　

由良川
旧福知山市域～
音無瀬橋
（左右岸２９．
２～３７ｋｍ）

【11月12日(日) 9:00】
⑥この日は日曜日であり世間一般は休日。そして福
知山マラソン大会の日程が近いためか、ランニング
をする方々で行き交う様子がいつもより２倍３倍も
多くいたように感じられた由良川の光景であった。
由良川の向こうの山手を見れば、山が少しずつ色づ
き、紅葉しはじめているのがわかる。
夏は由良川と緑緑した山々に青い空と、夏模様もそ
れはそれでよかったが、また秋になれば秋空の雲に
赤や黄色に色づく山々に由良川と、初めてみるその
景色にも圧巻された。
気候も暑すぎ寒すぎないため、由良川河川近くを散
歩するのにも適していると思う。
また、この日は川の量も非常に少なく、穏やかで
あった。
このような様子をSNSで写真を配信することで、観
光としての由良川になればもっといいのではないか
と思う。この場所から取れば映えるなど、撮影ス
ポットの紹介や映える写真をアップするなど、魅力
をもっと上手く発信すべきだと感じた。
桂川や鴨川であれば川の周りは高いビルや人だか
り、マンションや車などで、自然の中にある川を感
じられなかった。由良川は自然の中にある川のよう
に感じる。この風景をもっと広めていけたらと思う

河川の景観に関する情報とアイデアについてあ
りがとうございました。マラソンや散歩などの
利用者目線で考えますと由良川とその周辺環境
にも目を向けることの重要性について再認識し
ました。
また、由良川の撮影スポットの紹介も良いアイ
デアだと思います。ＳＮＳやホームページなど
による情報発信に努めていきたいと思います。

【報告内容】
①河川に関する要望 ②河川利用上の不具合 ③ゴミ投棄、川の水・施設等の異状
④油の流出、生物の大量死、不審物等 ⑤河川愛護思想の普及・啓発活動 ⑥その他
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由良川
音無瀬橋～戸田
橋
（左右岸３７～
４２．０ｋｍ）
土師川
（左右岸０．０
～２．３ｋ）

【12月3日(土) 13:00/川北橋付近地先】
①冬に向かっては、草や木等の発育もおさ
まり、一部立枯れの草や木が目立っており
ます。場所により私有地もありますがむず
かしいかもしれませんが私有地以外は一度
処理をされた方が影観に良いと感じます。
経費等がかかりますがよろしくお願いしま
す。

由良川の景観に関するご意見ありがとうござい
ました。
河川の草刈りについては、年２回、堤防点検を
実施することを目的に行っております。景観に
配慮した草刈りまでは実施できていないのが現
状です。 なお、今年度の堤防点検の結果は、
異状ありませんでした。

由良川
戸田橋～以久田
橋
（左右岸４２．
０～４７．６
ｋ）

【11月7日(月) 1:30/綾部市1R47.0近く】
⑥11月になり、川に鴨がたくさん泳ぐ様になり、か
わいい姿を見せてくれています。
綾部では由良川最大の支流？上林川があり、美しく
する会もあり、広く美化作業をつのったりと全市民
へも愛護の思想が普及していると思われます。が近
くの安場川では自転車等の大きな物が捨てられてい
たり・・・です。時々引き揚げられています
が・・・。
11/14頃から栗町あたりで河道掘削が行われてお
り、堤防にはトラックが行き来しています。ウオー
キングをする者もトラックも共にゆずりあい狭い堤
防を利用しています。以久田橋から栗に向い、堤防
に何の整備なのかきちんと明記された看板が立てら
れており、災害時の安全のためや交通安全への意識
付けになります。

由良川の動物や環境美化に関する地域の取り組みに関
する情報提供ありがとうございました。
上林川を美しくする会の活動は、市民・事業者・行政
の協働による環境保全の取り組みの一例として承知し
ております。
なお、綾部市内では、綾部高校も毎年由良川のクリー
ン活動を実施しており、当事務所も、清掃活動や用具
の貸与等を通して協働しております。
栗町の河道掘削は、河川の流下能力の向上を目的に実
施しております。工事車両は、堤防天端を通行してお
ります。工事看板が工事の説明や交通安全の注意喚起
として役立っているとの事で、安心いたしました。
ウオーキングなどの利用者が多い場所ですので、引き
続き、安全に注意しながら工事を進めてまいります。

「ゴミ捨て禁止」看板に関するご意見ありがと
うございました。看板について、他の事例紹介
もいただき参考になりました。看板のレイアウ
トや設置状況について、改善の余地が無いか確
認したいと思います。
また、出前講座などの機会を通じ、環境美化に
関する啓発活動を続けて、きれいな河川環境が
維持できるよう努めてまいります。

【12月5日(月) 7:00/綾部市味方町～里町堤
防地先 由良川右岸2.6km付近】
⑥堤防沿いの所々に「ゴミ捨て禁止」の看
板が建っているが繁みに隠れ見にくい上に
刑罰の文字が小さく効果がいまいち
「ゴミ捨て禁止、刑罰強化」などの文字も
看板も大きくしては？
又学校等の環境道徳教育の強化TV等メディ
アのPR活用
(ゴミ等について我々の会話の話題にもした
い)

由良川
以久田橋～新綾
部大橋
（左右岸４７．
６～５３．４
ｋ）


